
 

                                                      Via Corsica 1 

                                                                 26041 Casalmaggiore 

                                                                 tel. 0375203122 

                                                                 e-mail: ufficiodipiano@concass.it 

 

Assemblea Consortile Consorzio Casalasco Servizi Sociali 

Venerdì 21 luglio 2023 ore 18.00 
 

Il giorno 21 del mese di luglio dell’anno duemila ventitré, alle ore 18.00, attraverso Microsoft Teams, a 

seguito di regolare convocazione effettuata con prot. n°920 del 13/07/2023, si è riunita l’Assemblea 

Consortile.  

Sono presenti:  

 

Comuni 

 

Sindaco 

 

Presente 

Calvatone Valeria Patelli X 

Casalmaggiore Filippo Bongiovanni X 

Casteldidone Pierromeo Vaccari Assente 

Cingia de' Botti Fabio Rossi Assente 

Gussola Stefano Belli Franzini X 

Martignana di Po Alessandro Gozzi Assente 

Motta Baluffi Antonietta Premoli X 

Piadena Drizzona Matteo Priori X 

Rivarolo del Re ed Uniti Luca Zanichelli Assente 

San Giovanni in Croce Pierguido Asinari X 

San Martino del Lago Dino Maglia X 

Scandolara Ravara Roberto Oliva Assente 

Solarolo Rainerio Vittorio Ceresini X 

Spineda Fabrizio Bonfatti Sabbioni Assente 

Tornata Mario Penci X  

Torricella del Pizzo Sigrid Bini X 

Voltido Giorgio Borghetti Assente 

 

Sono presenti, inoltre: 



- il presidente del consorzio dott. Massimo Mori,  

- l’assessora alle politiche sociali, terzo settore e pari opportunità del comune di Casalmaggiore, Linda Baroni 

- la consigliera dott.ssa Laura Corbari, 

- la direttrice del consorzio dott.ssa Cristina Cozzini,  

- la componente dell’ufficio di piano dott.ssa Sara Delvò, 

- l’assistente sociale dell’ufficio di piano e verbalizzante dott.ssa Rebecca Tamacoldi. 

 

Ordine del giorno:  

• Ridefinizione quote di partecipazione secondo l’art.  9 della convenzione Costitutiva; 

• Definizione del fondo di solidarietà anno 2023; 

• Rinnovo dei patti di accreditamento servizio per l’integrazione dell’alunno disabile per l’anno 

2023/24; 

• Analisi Bozza Regolamento Territoriale ISEE; 

• Proposta per la regolamentazione dei servizi gestiti dal Concass;  

• Varie ed eventuali.  

 

Contenuto: 

Del. n. 5 del 21/07/2023 (prot.987 ) Ridefinizione quote di partecipazione secondo l’art.  9 della convenzione 

Costitutiva 

Introduce il primo punto all’ordine del giorno la sindaca Patelli. Prende quindi la parola la dott.ssa Cozzini 

spiegando come vada ricalcolata la quota di partecipazione dei comuni ogni tre anni. Vengono quindi 

utilizzati i dati statistici della popolazione al 1.1.2022 e si nota una diminuzione complessiva della 

popolazione del 17 comuni casalaschi. 

L’assemblea approva la ridefinizione delle quote di partecipazione. 

 

Del. n. 6 del 21/07/2023 (prot.988 ) Definizione del fondo di solidarietà anno 2023 

Stante la ridefinizione delle quote di partecipazione la dott.ssa Cozzini mostra all’assemblea i dati relativi alla 

ridefinizione del fondo di solidarietà per l’anno 2023. La quota pro-capite di contributo non varia pertanto il 

valore complessivo del fondo ha una diminuzione di € 5.022,60. 

L’assemblea approva all’unanimità. 

 

Del. n. 7 del1/07/2023 (prot.989 ) Rinnovo dei patti di accreditamento servizio per l’integrazione dell’alunno 

disabile per l’anno 2023/2024 

La dott.ssa Cozzini prosegue con la spiegazione del terzo punto all’ordine del giorno: è stato difficile 

elaborare un nuovo avviso di accreditamento per l’avvicendarsi di numerose scadenze negli ultimi mesi oltre 

che per i cambiamenti che stanno avvenendo in termini di normativa sul diritto allo studio e all’inclusione 

scolastica per i minori con disabilità, presenti nelle linee guida regionali. Viene quindi proposta una proroga 

dei patti di accreditamento in vigore con aumento del costo orario per l’educativa ad personam a € 23,00 

(IVA inclusa) e dell’attività di coordinamento a € 24,14(IVA inclusa). La dott.ssa Cozzini anticipa che con la 

fine dell’anno 2023 è previsto un adeguamento del contratto collettivo nazionale per i lavoratori delle 

cooperative sociali; pertanto, per sostenere i comuni nella spesa sul servizio, propone che il costo del 

coordinamento venga tenuto in capo al consorzio. 

L’assemblea approva all’unanimità. 

 

Del. n. 8 del 21/07/2023 (prot. 990) Analisi Bozza Regolamento Territoriale ISEE 



La direttrice prosegue esponendo all’assemblea gli esiti del lavoro di studio e ricerca sul regolamento ISEE 

territoriale condotto insieme al sig. Uccellini. Fa una sintesi del testo elaborato e dei principali cambiamenti 

che interverranno. Questo processo di riforma verrà supportato da incontri specifici con gli uffici ragioneria 

dei comuni e con le assistenti sociali territoriali. 

Il sindaco Bongiovanni si esprime positivamente in merito al lavoro fatto in quanto sarà uno strumento equo 

che garantirà parità di diritti ai cittadini nell’accesso ai servizi e omogeneità e trasparenza nelle procedure. 

Il percorso di approvazione del regolamento prevede diversi step:  

1. Presentazione del regolamento agli uffici ragionerie e assistenti sociali in piccoli gruppi tramite 

l'aggregazione di comuni/unioni entro settembre 2023; 

2. Ufficio ragioneria insieme all'assistente sociale dovrà fare un'analisi delle ricadute economiche sui 

bilanci comunali attraverso simulate dell'applicazione del presente regolamento alle attività 

dell'anno 2022; 

3. Valutazione a livello di territorio, in assemblea delle eventuali criticità emerse dall'analisi effettuata 

ed eventuali correzioni del regolamento stesso; 

4. definizione in assemblea dell'applicazione del regolamento ai diversi servizi; si auspica l'adesione da 

parte di tutti i comuni almeno per i servizi gestiti in forma associata e accreditata (in primis tutta la 

domiciliarità, ma anche i servizi per la disabilità); 

5. passaggio per ogni singolo comune presso la giunta comunale il consiglio per l'approvazione 

definitiva dell'applicazione del regolamento a partire dal primo gennaio 2024. 

 

L’assemblea approva il percorso e i tempi di attuazione dello stesso. 

 

Varie ed eventuali 

Come ultimo punto la dott.ssa Cozzini comunica all’assemblea il prossimo appuntamento dell’assemblea di 

ambito Oglio Po fissata per mercoledì 2 agosto alle ore 17.30. In quella sede verrà presentato il piano 

operativo sulla misura Dopo di Noi da approvare entro il 14 agosto e verrà anche presentato il nuovo riparto 

per il FNPS. La previsione fatta ad inizio anno si è dimostrata pressoché accurata, vi sarà un finanziamento 

maggiore.  

 

 

Terminati i punti all’ordine del giorno, la seduta si conclude alle ore 19.10.  

 

 

La verbalizzante  

Rebecca Tamacoldi  

 

La presidente dell’assemblea consortile  

Dott. ssa Valeria Patelli   


